

KABAR TERBARU

Komandan Kodim 0416/Bute, Letkol Inf Arief Widyanto, S.E., M.Han Pimpin Upacara Penerimaan Warga Baru Dan Pelepasan Pindah Satuan Di Aula Sudirman Makodim 0416/Bute

Mustika Rahmawati - BUNGO.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 18, 2024 - 12:13



Letkol Inf Arief Widyanto, S.E., M.Han Bersama Dengan Penjabat Baru

BUNGO - Komandan Kodim 0416/Bute, Letkol Inf Arief Widyanto, S.E., M.Han pimpin upacara penerimaan warga baru dan pelepasan pindah Satuan di Aula Sudirman Makodim 0416/Bute Jl. Perwira No 1 Kelurahan Bungo Barat Kecamatan Pasar Muara Bungo Kabupaten Bungo, Senin (18/03/2024).

Dalam sambutannya, Dandim menyampaikan ucapan selamat datang kepada Pejabat Baru. Ia berharap, anggota yang baru dapat segera beradaptasi setelah masuk satuan teritorial dan menguasai wilayah serta menjalin kerjasama yang baik dengan aparat pemerintah dan masyarakat.



“Saya berharap Kepada Warga Baru dapat segera beradaptasi di lapangan serta menjunjung tinggi kehormatan satuan dimanapun berada saat bertugas,” ujarnya.

Letkol Inf Arief Widyanto, S.E., M.Han juga mengungkapkan, ini adalah sebagai tonggak awal kesiapan anggota dalam menjalankan tugas di Kodim 0416/Bute dengan berbagai dinamika yang ada. “Saya Atas nama Komandan dan seluruh prajurit Kodim 0416/Bute mengucapkan selamat bergabung dan selamat bertugas di Kodim 0416/Bute .

Tradisi penerimaan warga baru ini dilakukan dalam rangka untuk memelihara dan meningkatkan motivasi juang prajurit dalam rangka menumbuh kembangkan patriotisme, etos kerja, soliditas dan komitmen pengabdian Prajurit,” terangnya.

Dandim 0416/Bute menuturkan, pindah satuan adalah hal yang biasa terjadi di lingkungan angkatan darat guna memenuhi kebutuhan tugas. Semakin tinggi pangkat dan jabatan semakin berat tugas dan tanggung jawab yang di emban.

Diakhir sambutannya Dandim mengucapkan Terima kasih serta rasa hormat setinggi-tingginya Dan Sampaikan salam hormat kepada keluarga dan tetap jaga kekompakan dengan keluarga besar kodim 0416/Bute di mana pun kita bertugas,” Pungkasnya.